

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1968)

Rubrik: Relaciones con las instituciones internacionales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Fondo Clare R. Benedict

La Sra. Clare R. Benedict, ciudadana norteamericana, falleció en Lucerna (Suiza) el 31 de octubre de 1961.

Por sus últimas voluntades, la Sra. Benedict previo que una parte importante de su herencia sería entregada al CICR para crear un fondo cuyas rentas deberían ser utilizadas en favor de las víctimas de la guerra de cualquier nación.

Las formalidades de liquidación de la sucesión duraron bastante tiempo y sólo a principios de 1967 pudo el CICR entrar en posesión de los fondos que le estaban destinados.

En las páginas 108 y 109 figuran las cuentas correspondientes a este Fondo, cerradas a fines de 1967 y de 1968.

Las rentas vencidas en 1967, a saber 32.068,30 dólares, fueron destinadas a la acción de socorros del CICR en el Vietnam, mientras que en 1968, una suma de 40.000 dólares fue utilizada para los socorros en favor de las víctimas del conflicto en el Cercano Oriente.

3. RELACIONES CON LAS INSTITUCIONES INTERNACIONALES

ONU e instituciones especializadas

En el transcurso del pasado año, el CICR ha proseguido las relaciones que mantiene con la Organización de las Naciones Unidas, tanto con su sede central en Nueva York, como con su Oficina Europea en Ginebra.

Así por ejemplo, el Sr. Samuel A. Gonard, Presidente del CICR, y el Sr. Gallopin, Miembro del CICR y Director General, visitaron a U Thant, Secretario General de la ONU, a su paso por Ginebra el 5 de abril de 1968. En el mes de julio, el Sr. Gonard, acompañado por el Sr. Pictet, Miembro del CICR y Director General, y por el Sr. Basset, Subdirector, se entrevistó nuevamente en Ginebra con U Thant.

Del 8 de julio al 2 de agosto, los Sres. Pilloud, de Reynold y Vodoz, participaron, como observadores, en la reunión del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas. El Sr. Pilloud, Director, participó en los trabajos de la Asamblea General de las Naciones Unidas, que se celebró en Nueva York del 3 de noviembre al 12 de diciembre.

El 10 de octubre de 1968, el Sr. de Reynold representó al CICR en la ceremonia organizada por el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, con motivo de la entrega de dos Medallas Nansen. También asistió, a fines de octubre, a la 19.^a Reunión del Comité Ejecutivo del Programa del Alto Comisionado, en el transcurso de la cual se tributó un homenaje a la memoria del Sr. Léopold Boissier, ex Presidente del CICR.

El CICR designó a los Sres. de Reynold y Payot como observadores en la 21.^a Asamblea Mundial de la Salud, reunida en Ginebra en mayo, mientras que el Sr. Gallopin representó al CICR en las ceremonias organizadas por la OMS, el 7 de mayo, para conmemorar su vigésimo aniversario.

En julio de 1968, el Sr. Laverrière, delegado, tomó contacto con la UNESCO, en relación con el Manual escolar editado por el CICR con destino a los países africanos.

En el transcurso del año, varias sesiones de trabajo en las que participaron miembros del UNICEF, en particular el Sr. H. Labouisse, Director Ejecutivo, el Dr. Charles Egger, la Sra. Gertrud Lutz y el Sr. Heyward, así como miembros del CICR, se celebraron en la sede del Comité Internacional con objeto de permitir a ambas organizaciones coordinar sus esfuerzos en Nigeria.

Organizaciones intergubernamentales

En 1968, el CICR mantuvo relaciones constantes con el Consejo de Europa. Así por ejemplo, en el mes de mayo, el Sr. de Reynold representó al CICR en la 20.^a reunión de la Asamblea Consultiva. El 10 de septiembre, el Sr. Pilloud expuso la actividad del CICR en Nigeria-Biafra ante la Comisión de la Población y de los Refugiados, reunida en París. Finalmente, el Sr. Gaillard se trasladó a Estrasburgo, los días 23 y 24 de septiembre, para exponer a la

Asamblea Consultiva la acción del CICR en favor de las víctimas de la guerra de Nigeria. Al finalizar esta reunión, la Asamblea prometió su total apoyo al CICR.

Por otra parte, el Sr. Beckh asistió a las sesiones del Consejo del Comité Intergubernamental para las Migraciones Europeas, que se reunió en el Palacio de las Naciones a fines del mes de noviembre.

Organizaciones no gubernamentales

El Sr. Siordet, Vicepresidente, y el Sr. Pictet, Director General, asistieron al Tercer Congreso del Comité Internacional para la Neutralidad de la Medicina (CINM), que se celebró en Roma del 16 al 20 de abril.

El Sr. de Reynold participó, a fines de abril, a la 21.^a Asamblea plenaria de la Federación Mundial de Asociaciones Pro Naciones Unidas (FMANU).

En agosto, el Sr. Siordet se trasladó a Helsinki con objeto de participar en la 14.^a Conferencia Internacional de la Acción Social (anteriormente Conferencia Internacional de Servicios Sociales) y presentar en ella un informe sobre el tema «La Cruz Roja y los Derechos Humanos».

El Sr. Léopold Boissier, ex Presidente del CICR, acompañado por el Sr. de Reynold, representó al CICR en la manifestación organizada por el Centro de la Paz Mundial por el Derecho y que se celebró en Ginebra el 16 de septiembre de 1968, para conmemorar solemnemente el 20.^º aniversario de la Declaración de los Derechos Humanos.

Los Sres. Siordet y de Preux asistieron a los trabajos del 6.^º Congreso de la Confederación Internacional de Ex Prisioneros de Guerra (CIAPG), que se celebró en Ginebra del 1.^º al 3 de noviembre. En esta oportunidad, el CICR tuvo el privilegio de recibir en su sede a unos sesenta congresistas, acompañados de sus familias. Después de haber asistido a la proyección de dos películas que ilustran las actividades recientes del CICR, los visitantes se trasladaron a la Agencia Central de Informaciones, donde los ex prisioneros tuvieron la posibilidad de ver sus propias

tarjetas de registro. A continuación, el Sr. R. Nachez, Presidente de la CIAPG, entregó al Sr. Siordet una medalla en testimonio de homenaje al CICR por la obra que lleva a cabo en favor de los prisioneros de guerra.

Por otra parte, el CICR mantuvo con numerosas otras organizaciones no gubernamentales frecuentes contactos que están mencionados en los correspondientes capítulos.

4. INFORMACIÓN

El Servicio de Prensa y de Información ha proseguido su actividad encaminada a dar a conocer en el mundo, cada vez mejor, no sólo el cometido y la obra del CICR, sino también los principios de la Cruz Roja y del Derecho Humanitario. Al igual que en años anteriores, se ha esforzado por actuar en dos planos: la opinión pública en general y las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja. De acuerdo con los límites impuestos por los medios modestos de que dispone, ha difundido todos los elementos de información disponibles sobre la institución y su obra, así como una abundante documentación escrita, iconográfica y sonora.

Relaciones con la prensa. — La prensa internacional ha seguido demostrando su interés por la obra del CICR utilizando para ello, ampliamente, los artículos publicados en el boletín de información titulado «La Actualidad de la Cruz Roja», del que se editaron 12 números en cuatro versiones (español, alemán, francés e inglés) en el año 1968.

El Servicio de Información difundió, igualmente, 60 comunicados de prensa, así como noticias susceptibles de interesar especialmente a determinados periódicos o agencias. Tuvo también que contestar a preguntas orales y escritas que le fueron formuladas por numerosos periodistas o representantes de la prensa oral y televisada. Igualmente, difundió unas 6000 fotografías aproximadamente con destino a los periódicos y revistas de diferentes países.